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Целью исследования является раскрытие и анализ проблем, связанных с противодействием незаконному 
обороту наркотиков в Социалистической Республике Вьетнам (далее — СРВ). В статье рассматриваются пути 
оптимизации работы сотрудников правоохранительных органов СРВ, позволяющие повысить эффективность 
борьбы с незаконным оборотом наркотиков в настоящий период времени. Методология: современные методы 
теории познания — исторический, сравнительно-правовой, логико-юридический, системно-структурный и др. 
Научная и практическая значимость. Проведенное исследование может быть полезно ученым, студентам, аспи-
рантам и адъюнктам, а также всем тем, кто интересуется проблемами противодействия наркопреступности в СРВ.
Выводы. В результате проведенного нами исследования раскрыты следующие проблемы: возникновение новых 
видов наркотических средств и недостаточное количество специальных кадров (экспертов) для производства су-
дебных экспертиз по делам, связанным с незаконным оборотом наркотиков, высокая латентность незаконного обо-
рота наркотиков в СРВ, обеспокоенность в населении и обществе из-за состояния наркомании в стране, формаль-
ность международного сотрудничества в борьбе с незаконным оборотом наркотиков, а также предлагаемые нами 
мер для устранения проблем в данной сфере. 
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Purpose. The aim of the study is to disclose and analyze problems associated with combating drug trafficking in 

the Socialist Republic of Vietnam (hereinafter — SRV). The aim of the study is to render the characteristics of the 
formation and development of anti-drug legislation in general in Vietnam, as well as the formation and arming of law 
enforcement officials of SRV with the knowledge and skills on criminal regulations “on crimes relating to drugs”, 
which allow developing and adjusting their work in the fight against drug crimes. Methodology: modern methods of 
the theory of knowledge, including historical, comparative legal, logical-legal, system-structural, analysis, synthesis, 
induction, deduction, etc. Scientific and practical significance. The carried-out research may be useful for scientists, 
students, postgraduate students and junior scientific assistants, practitioners and anyone interested in the issues 
of combating drug crime in SRV. Conclusions. As a result of our research, the following problems were revealed: 
emergence of new types of narcotic drugs and insufficient number of special personnel (experts) for the production of 
forensic examinations in cases related to drug trafficking, high latency of drug trafficking in the SRV, concern in the 
population and society due to the state of drug addiction in the country, formality of international cooperation in the 
fight against drug trafficking, as well as our proposed measures to eliminate problems in this area.
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